

Im LernFerien-Camp „Künstliche Intelligenz“ haben wir sehr viele wertvolle Erfahrungen gesammelt. Wir haben nicht nur etwas über KI gelernt, sondern auch neue Freundschaften geschlossen und viel Spaß gehabt.

Künstliche Intelligenz ist ein sehr vielfältiges Thema, welches definitiv nicht nur von mathematisch begabten Menschen besprochen werden sollte. Wir haben viel über moralische und ethische Konzepte nachgedacht und diskutiert, wie KI die Gesellschaft verändern wird. Des Weiteren haben wir erfahren, wie eine KI lernt und welche Gefahren diese unter anderen in den sozialen Netzwerken mit sich bringt. Mein Highlight in dieser Woche war der Besuch des Heinz-Nixdorf Museums Forums, in welchem wir uns nicht nur mit verschiedenen KIs unterhalten konnten, sondern auch etwas über die Geschichte von Robotern und KIs lernten. Weiterempfehlen würde ich dieses Camp, nicht nur wegen der interessanten Themen, sondern auch weil ich hier viele Freundschaften schließen konnte.